



Communiqué de presse
Vendredi 11 octobre 2019

Les maires du C40, réunis sous la Présidence de la Maire de Paris, **s'engagent pour le** climat aux côtés des jeunes

Ce vendredi 11 octobre, lors d'une conférence de presse organisée en soutien aux mouvements des jeunes générations pour le climat, les maires du C40 ont salué leur engagement. La Maire de Paris a également annoncé qu'elle rencontrera les leaders de ces mouvements en France.

Depuis plusieurs mois, les jeunes générations manifestent dans les rues des villes dans le monde entier. Leur demande est claire : des actions qui s'attaquent simultanément au péril climatique et aux inégalités sociales. Chaque vendredi, la mobilisation s'intensifie.

« J'ai marché avec eux. Je les écoute. Je partage leurs inquiétudes de voir leur futur hypothéqué. Il est de notre responsabilité de leur apporter des réponses concrètes. Nous devons intensifier nos efforts et veiller à ce que les voix des jeunes générations soient entendues. Nous avons une dette envers eux. » a déclaré Anne Hidalgo, Maire de Paris et Présidente du C40.

En l'absence de prises de position au niveau des États, l'action est bloquée par une minorité qui nie la science et représente les intérêts de l'industrie des énergies fossiles.

Les Maires du C40, sous la présidence de la Maire de Paris, ont rappelé leur engagement, en tant que décideurs politiques, à apporter des réponses et de créer les conditions d'un changement collectif.

Contact presse : Solène Bures - 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr